

# PUBLIK

## Sambang Warganya Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Nov 15, 2023 - 14:37



*Sambang Warganya Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Sukabumi, 15 November 2023 Dalam rangka meningkatkan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO, menggelar kegiatan door to door system di Kampung Cipicung, Rt. 10/03, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada hari Rabu, 15 November 2023, dimulai pukul 13.00 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat, dengan fokus pada tiga poin utama:

1. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):**  
Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan terkait antisipasi TPPO kepada warga. Langkah ini sejalan dengan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, yang mengedepankan prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien (AA DEDE CURHAT DONG).
2. **Pelarangan Meracuni Sungai dan Penggunaan Setrum/Aki dalam Perikanan:** Sebagai upaya menjaga lingkungan, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar masyarakat tidak melakukan tindakan meracuni sungai. Selain itu, ia menekankan larangan penggunaan alat setrum/aki dalam kegiatan perikanan, sesuai dengan undang-undang perikanan no. 31 tahun 2004.
3. **Kewaspadaan Menghadapi Musim Hujan dan Ancaman Longsor:**  
Meningkat mendekati musim hujan, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap waspada terutama di daerah rawan longsor. Warga diminta untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pemerintah setempat, Babinsa, dan Bhabinkamtibmas.

Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, serta menjaga kelestarian lingkungan hidup. Kapolsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN. S.IP, menyatakan apresiasi atas partisipasi aktif Bhabinkamtibmas dalam upaya membangun keamanan bersama.